

SERIE GRAN MARATÓN PACÍFICO

¡Hoy hay juego!
Viernes 23 nov. 8:00 p.m.

PROMOCIÓN ESPECIAL
Fiestón Venados
2x1
PLANTA ALTA I

CAÑEROS VS VENADOS

Venta en taquilla desde las 10 a.m. en día de juego. boletomóvil

\$15 PESOS

NOROESTE 45

VIERNES 23 DE NOVIEMBRE DE 2018 MAZATLÁN, SINALOA AÑO XL NO. 15035 \$15.00 NOROESTE.COM



Sacerdotes de la Diócesis local e invitados asistieron a la celebración.

La Catedral Basílica lució abarrotada de fieles católicos en la misa por los 60 años de la Diócesis.

CELEBRAN 60 AÑOS DE LA DIÓCESIS Pide por Mazatlán Arzobispo Primado

SIBELY CAÑEDO

El Cardenal Carlos Aguiar Retes, Arzobispo Primado de México, lanzó un llamado de paz ante de cientos de fieles católicos que se congregaron para celebrar el 60 aniversario de la Diócesis de Mazatlán.

En Catedral Basílica de la Inmaculada Concepción, que lució abarrotada, el prelado recordó que mediante la fe se puede lograr la paz en estos tiempos convulsos, por lo que pidió a los presentes alejarse de toda actitud violenta.

"Ir en contra de las situaciones de violencia y agresión a la dignidad humana es el principio fundamental de la palabra de Jesús".

Aguiar Retes pidió a la comunidad católica aprovechar la oportunidad de esta importante fecha, para poner el máximo empeño en alcanzar la paz y las enseñanzas de Jesucristo.

"Es una nueva oportunidad para poner el máximo empeño en el crecimiento de su fe", remarcó el Cardenal ante la presencia del Obispo de Mazatlán, Mario Espinosa Contreras, el tercero en la historia de esta demarcación diocesana.

A la homilía asistieron presbíteros, diáconos y laicos de la Diócesis, conformada por 55 parroquias de los municipios de Cosalá, San Ignacio, Rosario, Concordia, Escuinapa, Elota y Mazatlán. En la ceremonia estuvo presente el Obispo de la Diócesis de la Tarahumara, Juan Manuel González Sandoval, a quien se envió un mensaje de solidaridad por la difícil situación que se vive en la sierra, por la pobreza y las inclemencias del clima.

ANTECEDENTES HISTÓRICOS

El 22 de noviembre de 1958 el Papa Juan XXIII, mediante la "Bula Qui Hominum", crea la Diócesis de Mazatlán y mediante un decreto especial, la Diócesis de Sinaloa pasa a llamarse Diócesis de Culiacán. También se le da al templo la categoría de Iglesia Catedral.

Llama Arzobispo a cuidar a los niños Local 6B

Por amparo de comunidades indígenas

Suspensión 'definitiva' a planta de amoniaco

CARLOS BOJÓRQUEZ

LOS MOCHIS... El Juez Sexto de Distrito concedió la suspensión definitiva de la planta de fertilizantes que se proyecta construir en Topolobampo, al menos mientras se desarrolle el juicio de amparo promovido por las comunidades indígenas.

Ayer se celebró la audiencia incidental, y el abogado Máximo Montes Quintero externó que desde que se ordenó la suspensión provisional al promoverse el juicio de amparo, hace un mes, tenían confianza en que se les concediera la suspensión definitiva.

"Nos conceden la suspensión definitiva del acto reclamado, que consiste en la autorización de la Manifestación de Impacto Ambiental para la construcción del proyecto. Es un logro por el momento, no quiere decir que ya ganamos y ya nos concedieron el amparo, eso es diferente, pero por lo pronto significa que durante todo el tiempo que dure el juicio, que si se extiende dos, tres, cuatro meses, o un año, esta obra va a estar suspendida", expuso.

Asimismo, señaló que el Juez considera de manera presuntiva que podría haber un riesgo con la

No se podrán continuar los trabajos de la fábrica de fertilizantes que se proyecta en Topolobampo mientras se desarrolla juicio de amparo



Los trabajos de la planta de fertilizantes estarán suspendidos.

operación de esa planta en la Bahía de Ohuira, y lo asienta en los argumentos con los cuales concede la suspensión definitiva.

El juicio de amparo fue promovido por el Consejo Supremo de Kobanaros y Pueblos Indígenas Yoremes Mayos de Sinaloa, contra la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, por la resolución en materia de impacto y riesgo ambiental en la que se aprueba el proyecto, en virtud de que no se les consultó

para la aprobación de la Manifestación de Impacto Ambiental, como se establece en el Artículo 6 del Convenio 169 de la Organización Internacional del Trabajo sobre Pueblos Indígenas y Tribales en Países Independientes.

El proyecto de la planta de fertilizantes es desarrollado por la empresa Gas y Petroquímica de Occidente, subsidiaria de Grupo ProMan en México, y cuando se promovió el juicio de amparo difundió un comunicado en el

UN RIESGO PARA OHUIRA

Máximo Montes Quintero aseguró que el Juez consideró de manera presuntiva que podría haber un riesgo con la operación de esa planta de fertilizantes en la Bahía de Ohuira, y lo asienta en los argumentos con los cuales concede la suspensión definitiva, por lo que los trabajos permanecerán "parados" mientras se desarrolle el juicio de amparo.

Investigación en

NOROESTE.com
Ohuira: Una reserva amenazada por el influentismo

que asegura que las autoridades responsables consideraron innecesario realizar la consulta a las comunidades indígenas.

El Juez Sexto de Distrito citó a audiencia constitucional para el día 13 de diciembre.

EXIGEN LA VERDAD

Por cancelación del dragado, IP de Mazatlán se siente engañada

SIBELY CAÑEDO

El sector empresarial de Mazatlán se considera engañado, luego de que el Gobierno federal no ha podido concretar los recursos para el dragado del canal de navegación y la ampliación de la infraestructura portuaria.

A punto de concluir el sexenio, el Codesin piden una explicación "Lo que queremos es que nos digan la verdad, básicamente, que nos digan la verdad, para que no nos vuelvan a engañar, nos sentimos engañados, tres años esperando...".

"Nos dicen que porque se van a reconstruir las bases, pero nosotros queremos ya platicar con ellos, que nos digan realmente qué podemos esperar para nosotros como sociedad, como consejo, actuar".

El 19 de noviembre la API Mazatlán dio por cancelada por tercera vez la licitación del dragado

Lo que queremos es que nos digan la verdad, básicamente, que nos digan la verdad, para que no nos vuelvan a engañar, nos sentimos engañados, tres años esperando".

Alfredo Ruelas Solís
Presidente de Codesin zona sur

del puerto: una parte medular del plan de ampliación para convertir a Mazatlán en la puerta de entrada del Corredor Económico del Norte, en la cual se invertirían mil 300 millones de pesos.

Y aunque la API explicó que había un "replanteamiento" del proyecto para adaptarse a las nuevas necesidades de la ciudad, éste no ha sido mostrado a los integrantes del Codesin, aseguró.

Sin embargo, Ruelas Solís comentó que buscará tender "puentes" con el nuevo gobierno federal para dar continuidad al proyecto.

Ofrece seguir la agenda estratégica **Negocios 7A**

EL PROYECTO PORTUARIO

5 KILÓMETROS serían dragados del canal de navegación

15.24 METROS de profundidad se buscaba alcanzar para recibir barcos de mayor calado.

\$1,300 MILLONES sería la inversión en el dragado, cuya última licitación se lanzó el 12 de julio y fue cancelada el 9 de noviembre

EXIGIMOS JUSTICIA

PARA NUESTROS PERIODISTAS AGREDIDOS

NOMBRE
1699 DÍAS DE IMPUNIDAD



LLEVA 80% DE AVANCE

Un año después de iniciado el proyecto, el nuevo Hospital General de Mazatlán se levanta silencioso detrás de las instalaciones del Centro de Convenciones. **Mazatlán 1B**



7503014294012